予算決算常任委員会委員長報告

去る11月29日の本会議において、議長から本委員会に付託されました案件は、 議案3件です。議案につきましては、各分科会におきまして慎重な審査を行い、 各分科会長から報告を受けた後、報告に対する、質疑、討論、採決を行いまし た。以下審査の経過と結果について順次報告いたします。

記

- 1 審査年月日 令和5年12月13日(水)
- 2 場 所議場
- 3 出席委員 小久保博雅、金森すみ子、斉藤 章、永井 司、青野康子、高橋 誠、大嶋達巳、村田裕子、桜井 卓、保角美代、諏訪幸男、岡村有正、湯沢美恵、中村洋子、今関公美、島野和夫、現王園孝昭
- 4 審査結果
 - 「議案第78号」令和5年度北本市一般会計補正予算(第7号)については、 賛成全員により原案のとおり可決すべきものと決定しました。
 - 「議案第79号」令和5年度北本市国民健康保険特別会計補正予算(第2号) については、賛成全員により原案のとおり可決すべきものと 決定しました。
 - 「議案第80号」令和5年度北本市介護保険特別会計補正予算(第2号)については、賛成全員により原案のとおり可決すべきものと決定しました。

◎「議案第78号」について

初めに、総務文教分科会会長報告の内容について、主な質疑を申し上げます。

- (1)債務負担行為補正に関して、「広報きたもと配布業務としてシルバー人材センターにポスティングによる全戸配布を委託するということだが、至った経緯とどれくらいの期間での配布を想定しているのか」、「これまで自治会に依頼していた配布部数とシルバー人材センターに委託した場合の配布部数の違いについて」、「コスト的な観点から毎月2万9,000部配布で年間34万8,000部、1部あたりの単価が23.9円となるが、今夏行われた埼玉県知事選挙の選挙公報配布部数が2万8,899部、費用45万4,162円で単価15.7円と比べると相当なコストアップになっている理由について」等の質疑がありました。
- (2)教育費のうち社会教育費に関して、「地域資料保存事業経費で実施設計委託料964万1,000円の内訳と移転先の郷土資料室の土地借上期間について」、「現状及び移転先の建物の延床面積はどうなっているのか。移転することによって収納スペースや作業スペースは十分確保できるのか」、「北本中学校元B棟解体までの全体のスケジュールについて」質疑がありました。

次に、健康福祉分科会会長報告の内容について、主な質疑を申し上げます。

- (1)債務負担行為補正に関して、「第三期北本市子ども・子育て支援事業計 画策定業務の限度額が大幅に増加する要因について」、「予防接種ワクチン購 入業務は例年と比べて変化があるのか」と質疑がありました。
- (2) 民生費のうち児童福祉費に関して、「学童保育室管理運営経費に関して、中丸第二学童の面積、受入人数及び現在の中丸学童保育室の登録児童数と利用 児童数について」等の質疑がありました。

次に、建設経済分科会会長報告の内容について、主な質疑を申し上げます。

(1)債務負担行為補正に関して、「今回、いわゆるゼロ債務負担行為の手法を取り入れることに至った経緯について」質疑がありました。

(2)総務費のうち地域振興費に関して、「北本市コミュニティ協議会補助金500万1,000円の内容について」、「不動産関係諸経費は家賃支払分とのことだが、内訳はどうなっているのか、また家賃は今後ずっと払っていくものなのか」、「今後、家賃や水道光熱費が経常的な経費として必要となるが、移転にあたり、他の公共施設のスペースについて検討されたのか」と質疑がありました。

健康福祉分科会会長報告に対し、「中丸第二学童保育室建設工事設計業務について、北本市公共施設等総合管理計画によると新規で公共施設の設置はできないと考えられるが新設できるのか」、「20年から30年後には建物は縮小させるということだが、最終的には建物を取り壊すということなのか」、「建物を取り壊すということに言及はあったのか」と質疑がありました。

総務文教分科会会長報告及び建設経済分科会会長報告に対する質疑はなく、 討論もありませんでした。

◎「議案第79号」について

健康福祉分科会会長報告の内容について、主な質疑を申し上げます。

(1) 繰入金のうち他会計繰入金に関して、「産前産後保険税繰入金の積算根拠について」質疑がありました。

健康福祉分科会会長報告に対する質疑はなく、討論もありませんでした。

◎「議案第80号」について

健康福祉分科会会長報告の内容について、主な質疑を申し上げます。

(1)地域支援事業費のうち包括的支援事業・任意事業費に関して、「地域包括支援センター業務委託料及び事務機器借上料増額の内容について」質疑がありました。

健康福祉分科会会長報告に対する質疑はなく、討論もありませんでした。

なお、各分科会会長から報告のあった内容の詳細につきましては、各分科会 会長報告のとおりですので、御覧いただきますようお願いいたします。

以上報告いたします。

令和5年12月15日

予算決算常任委員会 委員長 現王園 孝 昭

北本市議会議長 滝 瀬 光 一 様